

EUROPEENNES 2024

Le 3 avril 2024

PARDEM Info Spécial campagne N°4



EN MOUVEMENT ABSTENTION BOYCOTT EUROPEENNES 2024

Le Pardem est membre de la coordination mise en place pour le boycott et l'abstention lors de l'élection du 9 juin prochain. Nous vous appelons à signer l'appel et à rejoindre la campagne.

Signez l'appel !

Edito

POURQUOI DONC FAIRE LA GRÈVE DU VOTE LE 9 JUIN 2024 ?

Si l'abstention aux « élections » européennes est toujours requise en temps ordinaires, elle devient impérative lorsque les temps deviennent extraordinaires. C'est le cas aujourd'hui avec les menaces de guerre proférées par l'Union européenne – et particulièrement la Macronie - contre la Russie et son soutien à Israël dans le massacre du peuple palestinien à Gaza.

Abstention systématique, en effet, en période normale, car le but du système de l'Union européenne, par construction, est incompatible avec la démocratie. Il est d'interdire à tout jamais la mise en place de gouvernements s'inspirant de la période d'après-guerre. Dans les années 1944-1948, la plupart des pays de l'Europe occidentale avaient des gouvernements composés de communistes, socialistes et sociaux-démocrates, démocrates-chrétiens, gaullistes (pour la France), droite modérée, anciens résistants de toutes tendances... Dans la foulée des mouvements de résistance au nazisme (le Conseil national de la Résistance et son programme en France), ils ont conduit des politiques de reconstruction nationale, sociale, démocratique, institutionnelle, économique et de paix.

Mais très vite, les classes dominantes et les États-Unis ont cherché à éviter que ne se reproduisent de telles expériences défavorables à leurs intérêts. Un système de « construction » européenne, impulsé par les États-Unis et orienté vers leurs intérêts et ceux des classes dominantes, voyait alors le jour. Il était animé par des personnalités proches des États-Unis et particulièrement de la CIA, comme Jean Monnet en France. Il s'agissait d'inventer des mécanismes institutionnels susceptibles d'entraver, voire d'empêcher des politiques favorables aux intérêts des peuples.

Le traité de Rome (1957) voyait le jour et constituait le lancement à grande échelle de cette stratégie visant à museler les peuples. Bien sûr, ces objectifs n'étaient pas rendus publics. Ils étaient camouflés derrière des mièvreries du genre : « l'Europe de la paix, l'Europe sociale, l'Europe de la démocratie »... « L'Europe, l'Europe, l'Europe », comme disait le général de Gaulle. **La réalité a tranché : nous avons eu de fait la guerre, l'austérité permanente et l'autoritarisme dans tous les domaines, à partir de traités européens d'inspiration néolibérale.**

Alors pourquoi devrions-nous voter le 9 juin pour un « parlement » européen, totalement ficelé par le fonctionnement anti-démocratique de l'Union européenne, dominé par la Commission et le Conseil européen ? A moindre de succomber à un syndrome de Stockholm collectif ? (1)

1). *Certains otages ou victimes peuvent développer pendant leur captivité une certaine empathie, voire sympathie, à l'égard de leur geôlier. En effet, l'exposition à un extrême danger, souvent associée à une forte promiscuité avec le ou les agresseurs, peut faire surgir chez la victime un mécanisme d'adaptation lui permettant de faire face à la menace.*



L'OTAN et l'UE marchent main dans la main.

Cette vidéo a été réalisée à l'occasion du 75e anniversaire de l'OTAN dans le cadre de la campagne commune « En mouvement pour le boycott et l'abstention aux "élections" européennes de 2024 » organisée par la DCP, le PARDEM, la JRCF, le PRCF et RPS-fiers.

L'OTAN et l'UE marchent main dans la main. Organisations supranationales, elles imposent la domination militaire, communicationnelle et économique des USA aux peuples

d'Europe. Avec les propos incendiaires de Macron, la France fait partie, de fait, des belligérants dans le conflit avec Moscou.

Les intervenants de cette vidéo montrent que le plus grand ennemi de l'OTAN et de l'UE, c'est la souveraineté des nations et des peuples.

Si nous voulons une France indépendante, universelle et ouverte sur le monde, qui assure la défense de ses intérêts, son autonomie stratégique et le respect du droit international, tout en luttant pour la paix, alors la sortie simultanée de l'UE et de l'OTAN est indispensable. Et le boycott / abstention des élections du faux parlement européen sera un signal citoyen de la volonté de rupture avec la danse macabre néolibérale de l'UE et de l'OTAN.

[Regardez la vidéo](#)

FAITES UN DON

ADHEREZ

Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)

